
 

 

 

                      

 

                                               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校運営協議会発行

行 

２０２３年１０月 

第５号 

 

細江小学校コミュニティ・スクール 

  「第２回学校運営協議会」開かれる 

 ９月２９日、第２回学校運営協議会が開

かれました。会の前に授業を委員全員で参

観しました。委員から「学年を通して参観

することができ、子供が成長していく姿を

見ることができた」「工夫を凝らした楽し

い授業を子供たちが受けていた」「子供た

ちが自由な形で学習している授業を見る

ことができ楽しかった」などの感想が述べ

られました。 

 協議会では「１０月の取り組み」や「年

度前半の活動を振り返って」を中心に話し

合わ 
合われました。特に年度前半の活動を振り返ってでは、佐藤教頭から「前期学校評価」について説明

があり、「学校が楽しい」「授業を一生懸命頑張っている」など、９割以上の子供が「はい」と答えて

いるが、「いいえ」と答えている子供もあり、「教師はさらに魅力ある授業＝「わかった」「できた」

につながるよう授業を工夫していかなくてはならない。そのためにも地域の人たちの力をお借りす

ることができればありがたい。」と話されました。 

「これまでのＣＳ（コミュニティ・スクール）活動の成果と課題」では、『ＣＳの認知度がまだま

だ低いので何とかしたい』について、「子供や保護者の皆さんは、ＣＳ活動ということは知らないが、

地域の人たちが何か学校に携わって活動してくれていることはわかっているのではないか」「ＣＳの

活動ということがわかっていなくても、地域の人たちが自分たちのことを手伝ってくれているとい

うことがわかっていればよいのでは」「文化展でのＣＳの宣伝、ＣＳ通信の発行、これから実施する

事業の中で保護者や地域の皆さんにＣＳ活動についてより知ってもらうよう工夫し地道にやってい

こう」など活発な意見が出されました。また、「いろいろなコーナーを設け、子供たちを楽しませる

事業を計画したらどうか」という意見も出され、今後の課題として検討していくことになりました。 

最後に、「ＣＳが目指す学校像についての外部評価」については、教師、保護者、ボランティアを

対象にアンケートを実施することになりました。教師、保護者は１２月学校評価の折に、ボランテ

ィアの皆さんには活動の折に実施させていただきます。ご協力よろしくお願いします。 

  

 皆さん「細江小学校コミュニティ・スクール＝細江小 CS」ってどんな活動をして

いるか知っていますか？CS も出展しますので是非ご覧ください。地域の先生が指導

した子供たちの絵手紙、水墨画、パステルアートクラブの作品も同時に展示します。 

11/18.19 みんなの文化展に「細江小 CS」も参加します！  



 

 

 

 

 

ちいきごとに 

10／10「冬野菜の苗を植えよう」 ２年生活科 

 ２年生生活科で「冬野菜の苗を植えよう」という授業をしました。最初にボランティアの坂

井さんから大根の種の蒔き方について説明を聞き、子供各人が種を決められた場所に蒔きまし

た。また、「キャベツ、芽キャベツ、ハクサイ、ブロッコリー」の苗を一本ずつもらい、ボラン

ティアさんから植え方を教わりながら植えていました。６月に夏野菜の苗を植えた経験があっ

たためか、子供たちがスムーズに植えることができたように感じました。 

 収穫時期は冬休みが終わる１月上旬になると思います。それまで水、施肥、大根の間引き、

野菜の観察などの活動がありますが、自分の苗をしっかり育ててくれると思います。 

子供たちがニコニコしながら収穫する姿を見ることができるといいですね！ 

 ボランティアの坂井さん、戸塚さん、尾崎さん、赤堀さん、大石さん、鵜澤さん、鈴木さん、

早朝より子供たちの指導をしていただきありがとうございました。 

４つの大根の種を蒔いたよ この苗、これでいいのかな？ もみ殻を「パラパラ」って蒔こう 

10/13「川崎小 学校運営協議会」を参観しました 

市教委学校再編推進室から 各自の意見をまとめ、整理 意見をグループ毎に発表 

 川崎小学校コミュニティ・スクール「学校運営協議会」を本校の委員と共に参観しました。始

めに学校再編推進室石川氏より義務教育学校基本構想・基本計画（案）について話があり、それ

をもとに『新しい学校でのコミュニティ・スクールはどうあってほしいか？』をテーマに話し合

いがされました。話し合いの中で「地域（各小学校）ごとにリーダーをつくる」「跡地をどうする

か」「地域と子供を結びつけるには、学校での活動か地域での活動か」などの意見が出されまし

た。本校ではこのようなテーマで話し合ったことはなく今後の活動の参考になりました。 

 

プールサイド環境整備に感謝！  細江小プールサイドの草取り、枝

払い、フェンスに絡まっているツタ

の除去など４人のボランティアの

皆さんと教頭先生が行ってくれま

した。約２時間の作業でしたがすっ

かりきれいになりました。川村さ

ん、藤田さん、鈴木さん、赤堀さん、

ありがとうございました。 

  


